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Protokollauszug vom 06.06.2023 
 

4.1. Seebrückenbeleuchtung 
Die Vorlage wurde ausgereicht. 
Der Wasserausschuss hat sich in der Sitzung vom 01.06.2023 für die Variante 3 ausgesprochen.  
 
Die Ausschussmitglieder diskutieren die einzelnen Varianten: 
Herr Völpel spricht sich für die Variante 2 aus. Weiterhin wäre sein Vorschlag, zu prüfen ob man die 
Variante 2 mit Solar betreiben kann. 
 
Herr Kießling ist ebenfalls für die Variante 2 und fragt nach, ob man nicht nur die jetzigen 
Lampenköpfe tauschen kann.  
 
Frau Dr. Chelvier antwortet darauf, dass man die Lampenköpfe nicht tauschen kann, da die derzeitige 
Beleuchtung nicht dem aktuellen Stand der Technik entspricht (fehlende Wartungsklappe etc.). 
Gleichzeitig schlägt sie vor Herrn Kiel von der Firma Bauhof GmbH Graal-Müritz zum 
Wasserausschuss einzuladen, damit er die aktuelle Situation der Seebrückenbeleuchtung darstellt.  
 
Herr König fragt nach der Dauer und Garantie der Solarlampen. 
 
Frau Pogadl teilt mit, dass die Akkus eine garantierte Lebensdauer von 10 Jahre haben. Laut dem 
Vertreter von der Firma solveco Herrn Claus, liegt nach 15 Jahren die Akkuleistung noch bei ca. 80 %. 
Herr Claus soll ebenfalls zum Wasserausschuss eingeladen werden, um die Varianten nochmals zu 
präsentieren. 
 
Herr O. Behrens stellt sich folgende Fragen, mit welchen Arbeiten muss man in den nächsten Jahren 
bezüglich der Seebrücke rechnen, sowie die Haltbarkeit der Seebrücke.  
 
Herr F. Behrens findet, dass man die nächsten Jahre nutzen sollte, um generell die Seebrücke neu zu 
gestalten bzw. neu zu planen. Findet die Variante 2 mit dem Zusatz des Solarbetriebes ebenfalls gut.  
 
Herr Griese teilt mit, dass Herr Kiehl und Herr Claus zu der Septembersitzung des Wasserausschusses 
eingeladen werden. Die Einladung vom Wasserausschuss, soll gleichzeitig an die Mitglieder vom 
Bauausschuss zugestellt werden.  
 
Beschlussvorschlag: 
Der Bauausschuss empfiehlt der Verwaltung einen externen Sachverstand in Form eines 
Planungsbüros ist hinzuzuziehen. 
5 Ja-Stimmen. 
 
Der Bauausschuss empfiehlt der Verwaltung der Variante 1 zu verfolgen.  
1 Ja-Stimmen. 
 
Der Bauausschuss empfiehlt der Verwaltung der Variante 2a zu verfolgen. 
1 Ja-Stimmen. 
 
 
 
 
 



Der Bauausschuss empfiehlt der Verwaltung Variante 2 b (mit Solarbetrieb) zu verfolgen. 
3 Ja-Stimmen. 
 
Der Bauausschuss empfiehlt der Verwaltung der Variante 3 zu verfolgen. 
keine 

(BA v. 06.06.2023, TOP 4.1.) 


